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L'istituto può contribuire al finanziamenfo della ristrutturazione 

: ora c'è 
un impegno dell'Isveimer 
La notizia è emersa nel corso di un incontro a Palazzo S. Giacomo - Quest'anno in Cam
pania sono stati erogati 176 miliardi - Ci saranno altre riunioni tra Valenzi e Ventriglia 

Dopo la minaccia di chiusure e di licenziamenti 

Preoccupati i sindacati 
per le cliniche private 

ÌJO organizzazioni sindacali 
regimali di categoria CGIL, 
CISL e UIL, preoccupate per 
gli sviluppi della vertenza del
le cliniche private die, cre
ditrici nei confronti della Re
gione di circa 25 miliardi di 
lire, minacciano chiusure e 
licenziamenti, hanno esamina
to l'intera questione e han
no deciso di proclamare da 
oggi lo stato di agitazione 
dei lavoratori. precisando 
elio. trascorsi dieci giorni 
senza pervenire a una solu
zione. si passerà alle forme-
di lotta che si riterranno più 
opportune e idonee a far tor 

naie il settore nella norma
lità. 

Nello stesso tempo le orga
nizzazioni sindacali hanno 
chiesto un incontro urgente 
con i capigruppo delle forze 
politiche in consiglio regiona
le. C<AI il presidente della 
giunta e con l'assessore alla 
Sanità, per individuare i no 
di che debbono essere sciolti 
al fine di risolvere la que
stione. Hanno anche rivolto 
un appello al presidente del-
l'AIOP (l'organizzazione che 
rappresenta gli interessi del
le cliniche private) affinché 
soprassieda, fino a quando 
non si sarà tenuta la pre

detta riunicne. a ogni inizia
tiva che possa contribuire a 
esasperare lo stato delle cose. 

Come è noto, i proprietari 
delle cliniche private con
venzionate con la Regione 
vantano un credito comples
sivo di circa 25 miliardi per 
prestazioni sanitarie effettua
te dal luglio del '73. La deli
bera ptr il pagamento di que
sta somma è stata regolar
mente approvata ed è esecu
tiva. L'assessore alla Sanità. 
il socialista Pavia, l'ha IKTÒ 
bloccata. 

Di qui la minaccia di chiu
sura delle cliniche e del li
cenziamento dei 3.400 

Nonostante gli interventi del consiglio di quartiere 

A Seccavo abusivismo in libertà 
Nemmeno l'occupazione dei 

cinque campi da tennis abu
sivi della a Polisportiva Epo-
meo » — occupazione messa 
in atto da un « comitato di 
lotta » del quale fanno parte 
giovani della FGCI e di al
tre forze politiche e sociali 
— sembra aver impresso una 
svolta all'atteggiamento de
gli organismi e delle istitu
zioni preposti alla lotta ed 
alla repressione dell'abusivi
smo edilizio. 

Nonostante le iniziative e 
gli interventi dell'attivissimo 
consiglio di quartiere di Stac
cavo, infatti, nonostante le 
decine di assemblee e dibat
titi svoltisi intorno al tema 
dell'abusivismo, nonostante le 
denunce dettagliate presenta
te da più parti alla magi
stratura. 1 « palazzinari » e 
gli speculatori continuano ad 
avere « vita facile » ed im
punità. A differenza di quan
to accaduto, per esemplo, a 
Pianura — dove arresti ed 
interventi concreti di altro ti
po pure sono stati effettuati 

— a Soccavo forze per 11 
momento ancora oscure im
pediscono che si colpisca do
ve bisogna colpire. 

E così, la «Polisportiva 
Epomeo » può tranquillamen
te completare la costruzione 
dei campì da tennis del tut
to abusivi e situati in una 
zona dove è previsto 11 pas
saggio di una strada che do
vrebbe collegare il « Polifun-

I zionale » — già progettato e 
1 finanziato — al resto del 
i quartiere. E, ugualmente, i 

capannoni Peugeot (pure que
sti abusivi) restano in pie
di; e, ancora. Ferlaino può 
continuare a vendere a prez
zi esorbitanti appartamenti 
che — secondo il progetto 
approvato dal Comune — do
vevano essere destinati ai cal
ciatori delle squadre giova
nili del Napoli. 

Di tutte queste questioni — 
da tempo al centro dell'atten
zione delle forze politiche e 
delle istituzioni — si è parla
to di nuovo ieri nell'ennesi
ma « seduta aperta » del con

siglio di quartiere, alla quale 
sono stati invitati anche di
versi rappresentanti dell'am
ministrazione comunale. Quel
la dell'abusivismo edilìzio 
continua ad essere dunque u-
na delle piaghe più profonde 
del quartiere di Soccavo. 

Quel che è peggio è che 
diverse opere completamente 
abusive oltre a deturpare la 
zona si pongono adesso come 
elementi di intralcio alla rea
lizzazione del tanto decanta 
to «Polifunzionale»: i campi 
da tennis della « Polisporti
va Epomeo » e gli stessi ca
pannoni della Peugeot, per 
esempio, sorgono, come det
to, su zone interessate dal 
progetto per il « Polifunziona
le ». Inutile, dunque, conti
nuare a parlare di questa 
struttura importantissima per 
il quartiere se prima non si 
rimuovono gli ostacoli 

Anche per questo, è neces
sario intervenire con decisio
ne e rapidità 

VELOTTO ROMANO RENATO 
FOTOMATERIALE 

- NAPOLI 
PIAZZA GARIBALDI, 111 - TEL. 201.238 

Per Natale regala 
una cinepresa o un 
apparecchio fotografico 

PRESSO LA DITTA 

VELOTTO ROMANO 
TROVERAI IL PIÙ' VASTO ASSORTIMENTO CON 
PREZZI DA 

STRENNA NATALIZIA 

L'Isveimer è disposta a 
contribuire al finanziamento 
per la ristrutturazione del 
l'Italsider di Bagnoli. I lav J 
ri — ,>jer un costo comples
sivo di 450 miliardi - do 
vrebbero iniziare ai primi li 
gennaio. Assicurazioni >n que 
sto senso sono state date, nel 
corso di due incontri con 
amministrazione comunale. 
dallo stesso presidente elei 
l'azienda siderurgica. Puri, 

Da parte sua. inoltre, il co
mune ha rimosso l'ultimo 
ostacolo che ancora si fr-ip 
poneva all'inizio dei lavori: 
ha approvato, infatti, la va
riante al piano regolatore con 
cui si ribadisce, senza 'im'ti 
di tempo, la destinazione .jr>-
duttiva della zona occidenta
le della città. Ma manca .in 
cora l'ultimo provvedimento. 
quello del governo che Jovrà 
sbloccare i fondi necessari. Ed 
ora. di fronte anche alla di 
sponibilità dcll'lsveimer. non 
ci sono più a:ibi per coprile 
ritardi e rinvìi nel dare ini
zio ai lavori. 

La notizia, come de^to. è 
emersa nel corso di jn in
contro a Pi.lazzo S. 'Giaco
mo tra il sindaco, compagno 
Valenzi. ed il presidente del
l'istituto speciale di credito, 
Ferdinando Ventriglia. per lo 
scambio degli auguri di fine 
d'anno. Erano presenti anche 
gli assessori Geremicca e 
Scippa ed il direttore del 
l'Isveimer. Lepre. 

Ventriglia ha fornito alcu
ni dati relativi all'attività dei 
l'istituto. A fronte dei Ufi mi
liardi erogati nel 1977. nuesf 
anno l'Isveimer ha erogato 
311 miliardi. In Camuania. in 
particolar modo, sono stati 
erogati 176 miliardi (di cui 
140 per credito anevola^j). 

Valenzi. apprezzando i ri
sultati conseguiti, ha chiesto 
di conoscere se — di fron
te alla gravità della crisi re
gionale e meridionale - 1' 
istituto intende proseguire e 
intensificare ogni possibile 
sforzo a sostegno delle ri
sorse e delle potenzialità pro
duttive . dell'area napoletana. 
E'. stato a questo punto ehe 
il sindaco ha fatto esplicito 
riferimento al piano di am
modernamento e di qualifica. 
/.ione dell'Italsider di Bagno
li. ai programmi di sviluppo 
dell'Aeritalia e alla realtà di 
una serie di piccole e medie 
aziende 

« L'Isveimer — ha ris|)osto 
Ventriglia — è pienamente in 

grado di recepire sul mer
cato interno «1 internaziona
le i mezzi occorrenti a finan
ziare investimenti produttivi 
e — su autorizzazione JeS-
l'organo di vigilanza — .ser
vizi e infrastrutture a .soste 
gnu della crescita industria-

' le dell'area napoletana ». 
La riunione si è col lusa 

eon l'impegno di tenere ul
teriori incontri 

ULTIM'ORA 

Nel manicomio . 
di Aversa 

sequestrata 
per 4 ore 

una violatrice 
CASERTA — Un detenute, 
Eugenio Giancott i , d i M an
n i , chiuso nel manicomio giu
diziar io « Fi l ippo Saporito • di 
Aversa (Caserta) porche devo 
scontare una condanna a cin
que anni di reclusione, ha se
questrato oggi per quatt ro ore 
una v ig i la t r ice, Antonietta 
Ponticiel io, di 25 anni, por 
protestare contro la decisione 
del giudice di sorveg l iane che 
non g l i aveva concesso una 
licenza natal izia. 

I l detenuto ha l iberato la 
donna, che è in buona condi
zioni di salute, dopo l'opera 
di persuasione sia del giudice 
di sorveglianza. De Chiara, 
sia del pretore d i Aversa, Coz-
zolella. 

i{Vi\\i\\ J •; „:?') :M Un primo, importante successo dell'iniziativa comunista 

terremotate: 15 miliardi 
assegnati alla nòstra regione 

Profondamente modificato il disegno di legge governativo; Restano ancora in Irpinia 12 mila ri
chieste da finanziare, 8 mila domande in corso di istruttoria e 20 mila che non hanno ancora progetto 

30 anni nelle file del PCI 
I compagni Mario Palermo e Gaspare Papa 

hanno partecipato, l 'a l t ra sera, ad una signi 
f icat iva assemblea nella sezione Bertoli-Stella. 
In un'atmosfera carica di tensione ideale e 
politica sono stati premiat i i compagni con 
più di 30 anni di mil i tanza nelle f i le del Par
tito Comunista Ital iano. 

E' stata l'occasione per una riflessione sul
lo stato del Part i to, sulla sua capacità di 
iniziativa e di direzione in questa diff ìci le 
fase pol i t ica. Nel corso della riunione sono 

stati anche r icordat i i dati del tesseramento 
che confermano l'impegno dei compagni nel 
rafforzamento del PCI. La sezione ' Bertoli-
Stella ha già superato, in fa t t i , i l 100 per 100 
degli iscr i t t i dell 'anno scorso. Attualmente 
risultano ri lasciate 541 tessere e ben 146 sono 
i nuovi iscr i t t i . Dietro a questo dato ci sono 
decine e decine di dibatti»1, di Incontr i , di 
assemblee con la gente del quart iere. 

Nella foto: i l compagno Mario Palermo con
segna la nuova bandiera del PCI . 

AVELLINO - L'iniziativa 
comunista a favore ili una 
nuova legge per la ricostru
zione delle zone terremotate 
deirirpinia (una proposta in 
inerito è stata già presentata 
dal nostro gruppo) e oer in
terventi a favore anche delle 
zone alluvionate, oltre che 
per il Piemonte e la Valle 
d'Aosta anche della Campa 
nia. ha registrato un pronto. 
quanto importante successo: 
è stata approvata una legge 
che prevede un fondo eli H 
miliardi per la Campania. 

Bisogna a tal riguardo di-e 
che il governo, col suo testo 
di legge, prevediva interventi 
per le due regioni scttentrio 
nuli colpite dagli eventi allu 
vionali dell'agosto del "78 e 3 
miliardi per le zone terremo 
tate della Campania, al fine 
di completare finalmente l'a 
zione di intervento conse 
guente gli eventi sismici del
l'agosto del '62. 

Ma ad un simile modo d' 
affrontare la grossa proble
matica della ricostruzione, il 
PCI si era immediatamente 
opposto. Difatti, il compagno 
onorevole Nicola \damo. 
primo firmatario del nostro 
disegno di legge, intervenen
do nel dibattito alla camera. 
dopo aver sostenuto la ne 
cessità di Predisporre ed 
approvare una legge quadro 
per le calamità naturali che 
tenga conto delle nuove 
competenze regionali scaturì 

Sulle mozioni presentate dal PCI in consiglio regionale 

Non consolida la maggioranza 
l'atteggiamento democristiano 

Il ritiro delle dimissioni da 
parte dell'assessore regiona
le alla Programmazione, il 
repubblicano Mario Del Vec
chio. non sana certamente una 
situazione di scollamento al
l'interno dell'esecutivo è tra 
giunta e maggioranza politi
ca. Del resto le stesse moti
vazioni che Mario Del Vec
chio ha indicato come reali 
cause del suo clamoroso gè 
sto e il pesante giudizio che 
sull'attività della giunta ha 
formukito il comitato diretti 
vo regionale del PSDI stan 
no <• testimoniare di questa 
realtà. 

K. ionie .se noti bastasse. 
c'è il comportamento della 
Democrazia cristiana the non 
ha provato alcun brivido nel 
lasciarsi abbracciare da' MSI. 
insieme con il quale ha vo
tato contro la mozione comu
nista sulla Valle dell'Unta. 
a favore della quale s'erano 
schierati anche i socialisti e 
i repubblicani e s'erano aste
nuti i socialdemocratici (que
sti ultimi hanno giustificato 
l'astensitoe come tentativo di 
evitare fratture nella mag 
gioranza. non già come orien
tamento negativo nei confron 
ti del documento comunista). 

Ancora ieri, quando rap 
presentanti delle Tor/.e politi
che della maggioranza si so
no nuovamente incontrati per 
verificare le possibilità • di 
convergenza sulle questioni 
che ancora debbono discuter
si (mozioni sull'area Nolana, 
sulle zone interne, sulla pia
na del Sele e sull'energia: 
conti consuntivi e esercizio 
provvisorio del bilancio: pia
no socio-sanitario), si è re
gistrata una posizione della 
DC ancora di netta preclu
sione verso gjj orientamenti 
del PCI. 

Appare evidente la scarsa 

tenuta della maggioranza e 
risalta con chiarezza la re
sponsabilità della Democrazia 
cristiano che si • trova com 
pletamente isolata, confortata 
soltanto dall'inquinante ab
braccio della destra. 

A questo punto non resta 
che andare in consiglio e af
frontare le questioni sul tap
peto. L'assemblea si riunirà 
il 27. il 28 e il 29 prossimi. 
In questa sede si potrà valu
tare appieno quale è la vo
lontà reale della Democrazia 
cristiana di andare avanti nel
l'attuazione della politica del
l'intesa 

te dalla applicazione della 
legge 382 e del decreto di ut 
tuazione. ha sollevato due 
questioni in ordine agli even
ti sismici del '62 e all'alili 
vìone che questa estate ha 
colpito anche vaste zone del-
l'Irpinia. 

La prima attiene al prò 
blema della ricostruzione in 
queste due province ed anche 
in alcune zone del Casertano. 
il quale, anche tenendo conto 
dei 30 miliardi ancora depo 
sitati presso la Regione, non 
può considerarsi chiuso ora 
con uno stanziamento di 5 
miliardi. 

Occorre pertanto un disp 
gno di legge del governo spe 
ci fico, da discutere e con
frontare con la proposta co 
munista. Bisogna inoltre -
ha concluso Adamo — <<u 
mentare il contributo orev' 
sto dall'attuale legge e dare 
la facoltà alla Regione di e 
stendere i benefici del uro»' 
vedimcnto al settore agricolo 
a seguito degli eventi allu
vionali, che hanno fortemente 
colpito l'Irpinia 

K' stata, quindi, questa 
ferma ed argomentata posi 
zione comunista a far sì che 
la legge approvata preveda 
un fondo di 15 miliardi p*r 
la Campania, da utilizzarsi 
anche oer interventi nel set 
tore agricolo, di cii alla leg 
gè sul fondo di solidariets'i 
nazionale (la 3(H del 
25.5.1070). Inoltre il governo 
ha accolto un ordine del 
giorno presentato dal com 
pagno Adamo, con cui si mv 
IK'gna il governo stesso a 
e presentare con urgenza n 
favore dei Comuni colpiti chi 
terremoto dell'agosto 1962, un 
apposito disegno di legge uer 
la proroga e la modifica 
aggiornata della normativa 
d'intervento, di cui alle pre 
redenti leggi, con adeuuati ed 
idonei finanziamenti ». 

Nonostante questo grosbo 
risultato, soprattutto la bat
taglia per la ricostruzione 
(che. in cifre, significa 12 mi 
la progetti da finanziare, 8 
mila in corso di istruttoria e 
20 mila domande per le quali 
non è stato presentato anco
ra il progetto) è ancora tutta 
da affrontare. E' necessario. 
a questo punto, una forte i 
niziativa delle amministrazio
ni comunali, ,'ìe.r ottenere 'a 
rapida discussione della no 
stra proposta di legge ed il 
rispetto, in tempi brevi, del
l'impegno assunto 

Gino Anzalone 
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esposizione permanente 

fima...lmente 
mobìli 
a prezzi 
di fabbrica... 

anche 
senza 

anticipo 
in 4 anni 
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